

Genieße den Augenblick

Von Eona_

Kapitel 42: Kapitel 40

In der Pause saß ich mit meinem Bruder zusammen. Gedankenverloren knabberte ich an meinem Sandwich rum und starrte auf den Boden. "Ada? Alles okay?" Noch leicht von meiner geistigen Abwesenheit benebelt, sah ich zu ihm hoch.

"Ja... Ich überleg nur..." Kurz runzelte ich die Stirn, ich sollte mit Kentin nicht drüber reden.

"Worüber denkst du nach?", fragte er mich, während er sich den letzten Bissen seines Mittagessens in den Mund schob. Ich zögerte noch, aber trotzdem wollte die Frage stellen.

"Wie ist Ari so?" Mein Bruder verschluckte sich und klopfte sich hustend auf die Brust. "Warum interessierst du dich plötzlich so für Ari?", fragte er und musterte mich misstrauisch.

Ich spekulierte was er als Grund für mein Interesse hielt, das ich wegen ihm neugierig war, darauf kam er bestimmt nicht.

Kurz zuckte ich mit den Schultern und biss von meinem Essen ab. "Nur so... Also, erzähl mal. Was für ein Mensch ist sie?" "Frag doch die Anderen, so gut wie jeder kennt sie, nur du irgendwie nicht." Schmollend verzog ich das Gesicht und nippte an meiner Wasserflasche.

"Sie ist eine Klassenstufe über mir, warum sollte ich sie kennen?" "Nun ja, Rosalia, Amber und ihr Gefolge kennen sie und die sind ja alle auch in deiner Klasse."

Ich verdrehte kurz die Augen, das war ja wohl kein Vergleich!

"Sowohl Amber und ihr Gefolge, als auch Rosalia kennen ja wohl JEDEN! Leg noch Peggy dazu und wir haben alle, die jeden Schüler sogar mit Nachnamen kennen. Amber hat sie sich bestimmt als Opfer ausgesucht und Rosalia war wahrscheinlich wieder mal Neugierig."

Gerade als ich den letzten Schluck aus meiner Flasche trinken wollte, schnappte mein Bruder mir mein Getränk weg und nippte dran. "Ari ist... Nun ja Ari halt." Brummend entriss ich ihm meine Flasche, nur um fest zu stellen das sie leer war.

"Wow, mit der Aussage kann ich ja viel anfangen..." "Warum willst du das denn unbedingt wissen? Wenn ihr nicht mal in der selben Stufe seit und ihr euch auch nie begegnet seit, dann muss es dich doch nicht interessieren."

Leicht beleidigt ließ er den Blick über den Schulhof schweifen und blieb an einer Stelle hängen. "Ist es weil sie mit Castiel befreundet ist?" Verwundert sah ich zu ihm hoch. "Hä?"

Ich sah in die selbe Richtung wie er und blickte zu Ari und Castiel. War das der Grund

warum Kentin auf sie so schlecht zu sprechen war? "Wie kommst du da rauf?", fragte ich mit skeptischen Blick.

Mein Bruder sprang auf und guckte wie ein kleines Kind, dem man das Lieblingsspielzeug geklaut hatte. "Bist du etwa wieder an diesen Vollidioten interessiert?", motzte er mich fast an und ich hob die Arme zur Verteidigung. "Okay, ab wann ging das Gespräch um Castiel, mir gings eigentlich um Ari, nicht um ihn."

Kentin knurrte kurz, drehte sich um und ging. Verwirrt sah ich ihn hinterher. Was war denn jetzt sein Problem? "Komisch...", hörte ich gerade Rosalia neben mir sagen und überrascht drehte ich mich zu ihr.

"Rosa? Seit wann stehst du da?" "Seit den Beginn eures Ehestreits.", scherzte sie und grinste. Ich verdrehte nur die Augen. "Witzig...", erwiderte ich sarkastisch und aß das letzte Stück meines Sandwiches.

"Nein ehrlich, was gehts deinen Bruder an, auf wen du stehst und auf wen nicht? Ich finds komisch das er da so empfindlich ist.", meinte sie und nahm neben mir Platz.

Ich zuckte nur kurz mit den Schultern. "Er mag Castiel nun mal nicht. Er regt sich nur bei ihm auf.", erklärte ich und sah Zweifel in Rosalias Augen.

"Ist das so ja? Bist du sicher das ihr verwand seit? Ich mein ja nur..." "Rosa... Du siehst wieder Dinge, die nicht da sind. Aber du könntest mir sicher meine Frage beantworten! Wie ist diese Ari?"

Rosalia sah kurz in eine andere Richtung und schmunzelte. "Finde es doch selbst raus, sie kommt gerade zu uns." Überrascht drehte ich mich um und sah Ari vor mir stehen.

"Du bist Adaliz oder? Kentins Schwester. Könnten wir kurz reden?" Ich nickte und folgte ihr zu einer anderen Sitzbank. Was wollte sie von mir?